

Fuente

Revista La Cámara

Fecha

21/Jun/2017



POR UNA CAPACITACIÓN CONTINUA EN EXPORTACIÓN E IMPORTACIÓN

X.COM ORGANIZÓ DÍA DE LA ORIENTACIÓN ADUANERA Y COMERCIO EXTERIOR

En el evento, participaron 21 instituciones públicas que brindaron consultas personalizadas. Asimismo, cuatro instituciones privadas dirigieron exposiciones magistrales.

El pasado 13 de junio, el Gremio de Comercio Exterior - X.COM de la Cámara de Comercio de Lima organizó el "Día de la Orientación Aduanera y Comercio Exterior".

El público objetivo fueron las empresas importadoras y exportadoras, y operadores

comercio exterior, cuyas ponencias estuvieron a cargo de funcionarios de instituciones como KPMG, Ernest & Young Global Limited, entre otras.

ASESORÍAS INDIVIDUALES
En las citas personalizadas,

diversos rubros, etc. Este tipo de asesorías eran totalmente manejadas por expertos en la materia. La duración de cada cita era de 20 minutos.

TALLERES

En la segunda parte del evento, se realizaron los

los siguientes expositores respectivamente, José Arias (KPMG); Claudia Perea (Ernest & Young); Enrique Vargas (Estudio Rodrigo, Elias & Medrano); Gonzalo Bernal (Estudio Echecopar) y Cristian Calderón (Estudio Calderón).

Es importante mencionar

de comercio exterior.

El evento se desarrolló desde las 8:30 a.m. hasta la 1 p.m. y constó de dos partes a lo largo del día. Primero, se desarrollaron citas individuales donde representantes de instituciones públicas pudieron resolver dudas y consultas. En segundo lugar, se realizaron los talleres de

estuvieron presentes representantes de la Sunat, Digesa, Senasa, Sanipes, Dígemid, PromPerú, Mincetur, Indecopi, entre otras instituciones, quienes manejaban temas como drawback, valoración aduanera, barreras no arancelarias, normas y registros de productos de

talleres de comercio exterior que tenían los siguientes títulos: "Drawback: errores que no se deben cometer", "Ajustes a los valores de importación", "Problemática en la certificación de origen", "Acuerdos comerciales" y "SDA: Sistemas de despacho aduanero y garantías".

Todos estos temas tuvieron

que no es fácil contar con tantas instituciones juntas para apoyar a los empresarios y el Gremio de Comercio Exterior pudo hacerlo posible.

Finalmente, el X.COM invita a los asociados y al público en general a visitarlos para conocer los beneficios de ser miembros del gremio en apoyo a su gestión.